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Con i denari dei buoni comunali saranno finanziate alcune delle principali opere pubbliche 

Boc, soldi freschi per la citta 
Cento miliardi di boc (buoni obbligazionan comunali) 
a fine maggio. 1) Campidoglio cerca nuovi onzzonti 
economici per il finanziamento delle grandi opere E 
strizza anche l'occhlo alia Borsa. I boc saranno venten-
nali ed avranno un rendimento maggiore dei titoli di 
Stato, Con i soldi che arnveranno dalla prima emissio-
ne, sarannoacquistati sessanta tram, mentre la seconda 
(line '96), contribuira al finanziamento della metro C 

PAOLO CMMUO 

m Cepto miliardi, pronti ad essere 
immessi sul mercato dal Comune 
eapitolirto sotto forma di buoni ob
bligazionan E in tempi brew fine 
maggio Roma fa un salto di quali-
ta e dl modermta a Irvello finanzia-
rio, entra nella storla per un'inizia-
tlva qheeondrvidera presto con al
tre citta, alia ncerca di un nuovo ft. 
lone d'oro, fatto di danaro contan-
te provenienle da piccoli e grandi 
risparmiatori 1 Boc, cosl sono stati 
chiamati, e sotto certi aspetti non 
sono altro cbe i parenti alia vicina 
del Bot (buoni obbligazionan del 
tesoro), serwanno, come hanno 
sottolinealo I dirigenti capitolmi a 
llnanziare le grandi opwe nwsse in 
eanilero dalla capitale Un'iniziati" 
va coraggiosa, verificata a fondo 
prima di essere mandata in orbita, 
che apje di sicuro nuovi onzzonti 
per il rtsparmio Le regote sono 
pressoche idennche ad a|tri titoli di 
Stato, ma regaleranno ai suoi ac-
qulrentl tasat d'mteresse lievemen-
tesuperlori 

Rlspetto al titoli di Stato hanno 
Un fined! utiliz'zo diverso 4S»*e f 
Cut - hanno'settotlfteato irsiddacO 
Rutelli e i'assessora al fiilaneib 
Lanzillotta - hanno funzlom diver
se, sono servitl e servono Mora a 
linanzlare il disavanzo pubbllco I 
nostrl Bpe puntnno invecesu obiet 
tlvi diversi quello di repepre dana-
ro fresco per flnanziare opere d'm-
tetesse cittadmo* E per la pnma 
tranche di titoli in vendita, serwa 
per completa-*) II finanziamento 
dei tram 

Nuovtttam 
Saranno I mezzi di trasporto 

pubblkjo del future, insieme alle 
metropolitane, ecologtct epiu eco
nomic! rispetto ai bus Roma ci 
punia, ha gia preparato un piano 
In proposlto, alcune opere sono 
gia partite, altre, a breve scadenza, 
nel quadm della programmazione 
glubilqre, Ebbene per poter svilup-
pare IjJWgetti messi in cafttl<*e, il 
Gampidogllo attingera al «pozzo» 
del Boc. Cento miliardi she si ag-
glungerahno al 60 della Regione e 
a quell! che arnveranno dallo Sta
to Sessanta saranno i tram acqui-
statl entro la fine dell'anno, di cui 
venti saranno destinati alia nuova 
llnea Casaletto-Torre Argentina, 
quaranla invece serviranno a nn-
novare un parco che conta attual-
mente vetture in attivita dal 1927 e 
altre piu inuove* degli anni 40 e 

•so. 
Internal pluattl 

Partira quasi sicuramente a maggio 
la prima emissione di 100 miliardi 
di lire pW una durata di 20 anm 
con interessi vanablll, semestrali 
posticipati prendendo a tasso di in-
dlcizzazlone il «ribor», pru uno 
«spread» un differenziale cioe ag-

giuntivo In parole piu semplici, al 
momento attuale, un bot ha rendi
mento dell'8,90% un Cct del il 
9,20% mentre i boc oscilleranno 
tra il 935% e il 9 70%, a seconda 
del costo del titolo sul cllocamen-
to II tasso di nlevazione del para-
metro sari' quello mdicato il terzo 
giomo lavorativo bancario pnma 
del godimento della cedola e la re 
stituzione, alia pan, awerra in quo
te annuali costanti La ntenuta alia 
fonte e del 12,50% e al colloca-
mento ci pensera un consorzio di 
banche II tagiio minimo di acces-
so al «boc» sara di 5 milioni di lire II 
consorzio garantira la liquidita, al 
di IS della scadenza ventennale del 
titolo Anche sul piano della sicu-
rezza (nmborso dei prestiti) Ru
telli e la Lanzillotta si sono premu-
rati di rassicurare i futun potenziali 
acquirenti I boc, infatti, dispongo-
ho di un meccanismo, la «delega-
zione dl pagamenton che il Cam
pidoglio utilizzera come garanzia 
Questo prevede che una quota del
le entrafe propne, i tnbuti per 
esempio, venga automaticamente 
stomata dalla banca tesonera per 
colprire IS obbligaziom 

Un mercato nuovo 
ll boc, sotto certi aspetti, permet-

tera di aprire nuovi onzzonti per i 
Comuni (Napoli, Milano e Bolo
gna stanno per partite), sempre al
le prese con assillanh problemi di 
bilancio L assesiora Linda Lanzil
lotta, che ha curato nei minimi par-
ticolan Titer burocratleo di questa 
operazione, ha spiegato che <_on i 
boc si apre un nuovo mercato in 
prospetttva che permettera a Co
muni e citta delle grandi opportu-
nttft* 
E gift il govemo capitolmo guarda 
avanti, ai prossimi traguardi «Entro 
la fine del 96 -ha ooi aggiunto 1 as-
sessora di sicuro ci sari una nuo
va emissione che servira come 
contribute) alia realizzazione della 
metro C» Non e escluso che la se
conda tranche di boc sia piu soste 
nuta, supenore ai cento miliardi di 
partenza 
Al Campidoglio sono tutu convinti 
della nuscita dell operazione "So
no piu vantaggiosi dei titoli di stato 
hanno rendimento molto interes 
sante per I indicizzazione credo 
che stimolera il piccolo nsparma 
tiore e gli investiton ishtuzionali 
che gia stanno dedicando all ini-
ziativa molta attenzione- ha sottoli
nealo la Lanzillotta- bisogna sol-
tanto abituare il mercato a questo 
nuovo modo di fare finanza per i 
Comunin 
Gift e pronta una campagna pro-
mozionale tesa a far conoscere 11-
niziativa e per spiegare con chia 
rezza e trasparenza in che modo 
verranno impiegate ie nsorse rac 
colte 

Francesco Toiati 

II Govemo sblocchera i fondi per le opere. Tocci: «Le scadenze saranno rispettate» 

GlebSe©, 3O®0 ilaliard per5 decreto 
• Sono in amvo 13mila miliardi 
destinati dal Govemo alia realizza 
zione delle opere per il Giubileo A 
sbloccarli sara un decreto legge 
che il Consiglio dei ministn potreb 
be varare gia nella prossima nunio-
ne L'ahnuncio estate dato dal sot-
tosegretano Nicola Scalzini nel-
l'ambito del convegno Progetti di 
mobilita per il Giubileo che si e te-
nuto ten mattina nella residenza di 
Ripetta L assicurazione di Scalzini 
ha sedato, almeno in parte, le 
preoccupaziom espresse da molti 
dei partecipanU al convegno, pro-
mosso dali Associazione delle or 
ganizzazioni degli ingegnen (1 Oi-
ce) e da un nutnto cartello di real-
ta in rappresentanza di tutto il 
mondo dell'imprenditona 

Delia necessita di rendere efletti 
vamente disponibili i fondi stanzia-
ti, aveva parlato nella sua relazione 
Luigi Zanda, presidente dell'Agen-
zia romana per la preparazione del 
Giubileo, il quale ha si era anche 
soffermato sull esigenza di definire 
con chiarezza l «metodi di contral
to, in parucolare sotto il profilo del 
mento della qualita e del costi» 
Preoccupato ma possibilista, Zan
da si e detto convinto che tutte le 
opere previste <sono fattibili e rea-
lizzabili entro il 1999 > e ha precisa-
to che quelle per la mobilita «assor-
bono il 58 per cento della spesa 
complessivan 

Croce e delizia dell mtero »pac-
chetto» e senza dubbio la linea C 
della metropolitana che len ha di 
fatto monopolizzato la discussio-
ne E non sono mancati spunti po 
lemici Quello senza mezzi termini 
di Antonio Tambumno consulen 

te della presidenza del Consiglio 
suite questioni legate alia mobilita 
che ha bocciato senza appello il 
progetto del metro pesante, bol-
landolo come costosq e non al 
passo con le piu modeme e avan-
zate tecnologie E senza mezzi ter
mini gli ha nsposto Walter Tocci «ll 
nostra e un progetto di rete nspetto 
al quale la proposta di una metro
politana di superficie che faccia un 
circoletto nel centra stonco e cosa 
da niente» ha detto l'assessore 11 
progetto, secondo Luigi Zanda, e 
comunque realizzabile anche se 
insidiato dal reucolo dei controlli 
che pud farlo precipitare in una fa 
se ad alto nschio Molto «menootti-
mistan si e invece detto Aurelio Mi 

sib presidente del Consiglio supe
nore dei Lavon pubblici «La mia 
proccupazione - ha precisato -
denva dal fatto che in Italia gli in
tervene piu important sono sem
pre realizzati in tempi straordman 
e con prowedimenti straordman E 
non sempre va bene» E come gia 
accaduto con il sottopasso di Ca
ste! santAngelo, Misiti ha <consi-
gliato» che anche la linea C della 
metropolitana passi di mano da 
quelle del Comune a quelle del 
Proweditorato per I lavon pubbli-
ci» Un consiglio che trova del tutto 
sordo I assessors Walter Tocci 
«Non mi nsulta che il proweditora
to abbia mai fatto una metropolita 

II Slulp: solidarieta e legaltta 
Sicurazza, solMarleta, toealtta: 
sono I teml dltcunl toil In 
Campidoglio ml convegno 
organlzzato dal Slndacato Hdlano 
unltarto lavoratori polUa au 
•Anallsl a pmoetUve par la 
Capital* del 2000», al quale hanno 
parteclpato, tra gli altri, II vlcecapo 
della polizia Gianni De Gemara, II 
Questore dl Roma Vlneenzo Sucato 
e II segretarto general* della CM 
Sergio D'Antonl. Ha bitrodottol 
lavorl II segretarto general* del 
Slulp dl Roma, Sabatore 
Margherito; Amedeo Plva, 
assestore alle polrtlche wclall ha 
rlcordato nel suo Intervento gli 

annl dl collabomjlone proflciia tra 
II Comune e le ton* deH'ordm*. 
Roma, ha detto tra I'aHra De 
Qennaro, da un raffronto con New 
York, Parigl, Bnnelles e Londra, a 
riuiltataunacltta 
accettaMlmente aicura, anche** 
si colloca al prlmo potto In materia 
dl sclppi e boneggl. Francesco 
Bruno, ordlnario dl palcopatologia 
forerne alia Sapktnza, ha 
sottollmato che la eanttale, con II 
suo mezzo mlltona dl read ogni 
anno, un quarto del total* rtaliano, 
batte dl molte lunghazze tutte I* 
altre citta Italian*. 

nai.hatagliatocorto 
Una voce fuon dal coro quella 

dell assessore Dopo le lamentele 
«sull incertezza dei tempi e delle 
regole» del rappresentante degli in-
dUstnali Giancarlo Abete e dopo 
1'ennesimo j'accuse dei vicepresi-
dente della Confcommercio Fran
co Merluzzi, che ha indrviduato 
nella fascia blu la causa di tutti I 
mall degli esercenti romani, Tocci 
si e permesso di portare «quattro 
buone notizie> e, soprattutto 
un'indicazione sul metodo con cui 
andrebbero affrontate le grosse 
questioni sul tappeto «Non parlia-
mo soltanto di quello che c e anco-
ra da fare - ha detto -maanchedi 
ci6 che e gi4 stato fatto» E in pro-
posito ha ncordato che sono gia 
stati investiti 1800 miliardi in pro-
getti per la mobilita e che propno 
in questi giomi si e conclusa la pn
ma fase di progettazione della me
tropolitana «E fimto il tempo delle 
assegnaziom ad personam cioe 
agli "amici" per la pnma volta si e 
fatta una gara intemazionale Pos 
siamo esseme crgogliosi?> E, n 
spondendo al coro delie lamentele 
sulle scadenze «incerte», Tocci ha 
tuonato «Quelle della linea C sono 
in regola con quanto annunciate a 
maggio del '95 Questa mattina e 
1 ultima volta che ne parlo abbia 
mo su Internet una pagina sulla 
mobilita, chi vorra potra leggerle It 
e se dice che siamo in ntardo poi 
dovra anche dimostrarcelo Basta 
con questo vizio assurdo di aver 
pauradi fare le cose In questa citta 
siamo maestn nel farci del male» 
Osservazione salutata dali applau 
so piu sentito oella sala 

MortoMarrocco 
del «Corriere 
della« 

11 giomalistade! «Comere della se 
ra» Marcello Marrocco, ex presi
dente dell'Unione nazionale croni-
sti italiani e morto len mattina a 
Roma, nella clinica in cui era da 
tempo ncoverato Uscia la moglie 
Paola e due figli, Marco e Massimi-
liano Nato a Roma cinquantotto 
anm fa, Marcello Mana Marrocco 
Tnschitla da piu di venti anni lavo-
rava al «Comere», dove era capo-
serazio in cronaca Aveva miziato 
il mestiere di giomalista al 'Mo
mento seran, poi era passato al «Re-
sto del carlino», qumdi al «Comere 
d'informazione» e infine al «Come-
re della seran A lungo presidente 
del Sindacato cromsti romani e 
quindi dell'Unione nazionale cro
msti, negli ultimi anni Marrocco si 
era dedicate soprattutto all attivita 
sindacale Era anche Cavaliered'o-
nore e devozione del Sovrano onli
ne di Malta I funerali si svolgeran-
no sabato alle 11 a Roma, nella 
chiesa di San Lorenzo in Lucina 

Vino d*l Caste.ll 
Dall'autunno 
nuovaregola 

Lo scorso 14 febbraio nell'aula del 
consiglio comunale di Genzano in 
unassemblea pubbbl'ca e stata 
esaminata la nchiesta del Consor
zio vim doc Colli Lanuvim, per mo-
dificare il discilpinare del vino 
L'assemblea era mdetta dal inini-
stero delle Risorse agncole e nel 
suo corso esponenti del Ministero 
e della Regione hanno deciso che 
a partire dalla vendemmia del 96 
entrera in vigore il nuovo discipli-
nare ed anche quello per il vino 
doc Castelli romani 

Tentano la raplna 
ma I'ispettore 
III 

Tre giovam pensavano che rapma-
re una «Mercedes» ad una donna 
fosse impresa facile invece la don
na ha reagito e mentre loro si al-
lontanavano accontentandosi del
la catemna d'oro che le avevano 
strappato dal collo, uno dei tre ha 
destato i sospetti di un ispettore ca
po della polizia, che li ha fatti arre-
stare per rapma E awenuto 1'altra 
sera, in via Peccioli, alia Serpenta-
ra La donna e stata awicinata da 
due giovam, mentre stava parcheg-
giando nel garage di casa uno dei 
due, minacciandola con una pisto-
la-giocattolo, le ha mtimato di 
scendere dalla Mercedes lei ha 
reagito chiudendosi nell'auto (il fi-
nestnno perd era aperto) e ha co-
minciato a gndare II giovane le ha 
strappato la catemna d oro dal col
lo ed e fuggito con il complice 
Mentre si ailontanavano, i due so
no stati intercettati dall'ispettore-
capo Giuseppe Pansi (che normal-
mente e in forza al commissanato 
Villa Glon ma al momento era libe
ra dal servizio) che ha giudicato il 
loro fare sospetto e si e awicinato 
loro dicendo «Voi che fate qua?» I 
due sono fuggiti in direziom oppo-
ste maunaiutoinsperatoevenuto 
all ispettore da un agente in bor-
ghese, Alessandro Zanghi, che ha 
bloccato quello con la pistola Gli 
altri due, fuggiti a bordo di una 
Peugeot 106 sono stati nntracciati 
in nottata grazie alia targa dell'au-
to 

In urologia non si opera da due giomi, e Tosti Croce passa al contrattacco e querela il medico 

San Camillo, e guerra fra primario e direttore 
NOSTRO SERVIZIO 

Alberto Pals 

• II pnmano interrompe gli inter
vene chirurgici nella sua dwisione 
per protesta, e la direzione azien 
dale presenta contra di lui un 
esposto per abuso d ufficio inter 
ruzione di pubblico servizio diffa 
mazione aggravata a mezzo stam 
pa E quanto sta accadendo al re 
parte di urologia dellOspedale 
San Camillo di Roma 
Da due giomi il primario dl urolo 
gia del San Camillo Vito Pansado 
ro, ha interrotto gli intervene chi
rurgici nella sua dlvislone, dopo 
avpr dato notizla alia stampa di 
questo proposlto II pnmano prate 

stava da tempo contro la direzione 
generate dell'azienda, lamentando 
in particolare la divisione del re 
parte di urologia in tre diverse zo 
ne del nosocomio romano fatto 
che secondo lo stesso Pansadoro 
•crea incredibili difdcolta all equi 
pe medico infermienstica e ai pa 
zientu La prima nsposta ufficiale a 
questa miziativa e arnvata len da 
Giovanni Tosti Croce, responsabile 
di tutta I azienda Nicholas Grenn 
(che accorpa i due ospedali S Ca 
millo e Forlanmi) un esposto-que-
rel& presentato leri mattina - ha 
fatto sapere il manager - negli uff'-

ci della Procura della Repubblica 
del Tnbunale di Roma Nel docu 
mento secondo quanto nfensco-
no fonti d agenzia Tosti Croce n-
costruisce quanto e accaduto «ab 
biamo nassunto ai magistrati le di-
chiarazioni nlasciate ai giomali dal 
pnmano uralogo la stona della di
visione dl urologia gli sforzi fatti 
dali Azienda per venire incontro 
alle esigenze del servizio» Insieme 
alia ncostruzione dei fatti si avan-
za perd un sospetto «Unapossibi-
le spiegazione dei comportamenU 
del professor Pansadoro pud esse
re ncercata nel fatto che 1'azienda 
il 15 febbraio ha deciso la divisio

ne in due dell urologia di fatto ac-
corpata sotto la direzione del pro
fessor Pansadoro, attnbuendo al 
dottor Massimo Lentini le funziom 
di pnmano della seconda divisio 
ne» La decisione di npnstinare la 
divisione in due reparti dell urolo
gia ha precisato poi II direttore sa 
nitano Domenico Stalten e stata 
presa dali' azienda perche 1 accor-
pamento «deciso in via prowisona 
dopo I andata in pensione dell'al-
tro pnmano, il professor PresutU 
aveva scatenato funbonde proteste 
da parte degli operaton e delle or-
ganizzazioni sindacalw Ai magi-
strdh ha aggiunto Tosti Croce, «ab-

biamo ncordato anche che I'A-
zienda, nella consapevolezza dl 
concentrate le degenze di urologia 
e la sala operatona ha affrantato 
ingenti spese di nstrutturazione n-
conendo a fondi di ordinana ge-
stione, e cioe senza ncorrere ai fi-
nanziamenti regional] in conto ca
pitate E. questo alio scopo di mter-
vemre in via d urgenza» Altn prov-
vedimenti nei confronti di Pansa
doro, ha fatto notare Stalten, «non 
sono stati per il momento decisi 
Dobbiamo studiare bene il caso e 
prendere la decisione piil adegua-
ta II direttore generate se ne occu-
pera domain* -4 
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